



南平幼稚園だより

明るく元気な子 仲良く遊ぶ子 よく考える子

令和5年度11月号

川口市立南平幼稚園

川口市東領家1-16-19



幼稚園の秋の行事 ～運動会と芋掘り～

園長 柏 奉子

～運動会～

年長組は、9月下旬頃から運動会に期待をもち、クラスやグループの友達と活動する楽しさを味わい、年中組は運動会の雰囲気を感じながら、体を動かして遊ぶことを楽しんでいました。年少組は、いろいろな運動遊びをする中で、体を動かして遊ぶ心地よさを感じていました。10月に入ると、友達と運動会に向かって、力を合わせて取り組む楽しさや充実感を味わえるようになり、ますます運動会に期待をもち、先生や友達と一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを感じていました。さらに運動会後には、運動会で経験したことを自分なりに表現したり、大玉転がしや玉入れなど、たくさん体を動かすことを喜んでいました。



年長 リレー



年中 かけっこ



年少 運動会後のリレー



運動会ごっこ 大玉送り

～サツマイモの蔓きりといもほり～

運動会が終わり、ようやく身近な秋の自然を感じる季節となり、10月16日には、サツマイモの蔓きりに行き、蔓をつかって縄跳びや綱引きなどで遊ぶ楽しさを感じ、イメージを広げて遊びを楽しみました。そしていよいよ10月19日に中学校の畑へ芋掘りへ行きました。園児はサツマイモの生長に気づき、収穫をとっても楽しみにしていました。芋掘りでは、土の感触、芋を掘り上げる時の感触や手応えなどを感じたり、土の中の虫などに気づいたりし、いろいろな発見や驚きがあり、貴重な体験をすることができました。幼稚園にサツマイモを持ち帰り、園庭ではサツマイモの大きさ比べや重さ比べなど喜んでいました。



蔓きり



芋掘り

園児募集

- ◆ 募集定員 3年保育3歳児 35名
(令和2年4月2日～令和3年4月1日生まれ)
※4歳児・5歳児も、随時募集しています。
- ◆ 親子面接 11月21日(月)

南平幼稚園
ホームページ

